
Все о безопасности на воде:
спасатели  Гомельского  района
проводят рейдовые мероприятия
на акватории

Столбики термометров уже который день не опускаются днем ниже
30 градусов и отдыхающие тянутся к воде. На пляжах Гомельского
района многолюдно, а это означает, что самое время работникам
МЧС  еще  раз  напомнить  о  необходимости  соблюдения  правил
безопасности на воде.

— Цифры статистики гибели на воде «кричащие». Мы стараемся
достучаться до каждого и убедить в том, что вода не только
приносит благо, но и таит в себе опасность если не соблюдать
правила  безопасного  поведения  на  акватории,  —  поясняют
пропагандисты Гомельского РОЧС.
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Особое внимание в ходе бесед с отдыхающими спасатели уделяли
безопасности  детей  на  воде.  Также  работники  МЧС  обращали
внимание, что с наступлением летних каникул у детей появляется
больше свободного времени и взрослые должны всегда знать, где
находится и чем занят их ребенок.

В завершении профилактических бесед спасатели вручали жителям
района буклеты с полезной информацией от МЧС.

МЧС напоминает правила безопасного поведения на воде:

купаться только в специально оборудованных местах;
не нырять в незнакомых местах;
не заплывать за буйки;
не выплывать на судовой ход и не приближаться к судам;
не устраивать игр в воде, связанных с захватами;
не плавать на надувных матрасах или камерах;
 не использовать неисправные плавательные средства;
не купаться в нетрезвом виде.













Фото предоставлено Гомельским РОЧС.



«Поезд  Памяти»  прибывает  в
Гомель 2 июля
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Восемь ребят Гомельской области стали участниками белорусско-
российского  проекта  «Поезд  Памяти»,  сообщает  телеграм-канал
«Молодежь Гомельщины».

Напомним, впервые патриотический проект был реализован В 2022
году.

«Поезд  Памяти»  —  это  совместная  акция  Совета  Федерации  и
парламента  Республики  Беларусь.  Благодаря  ему  сотни
старшеклассников посещают места сражений Великой Отечественной
войны. Особое значение проекту придает отмечаемое в этом году
в  Беларуси  80-летие  освобождения  страны  от  фашистских
захватчиков.

Источник: gp.by
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Герои  Великой  Отечественной
войны.  Три  танкиста,  три
брата-музыканта
В конце июня 1941 года три брата Константин, Минай и Елисей
Кричевцовы из поселка Борок, которые составляли один экипаж,
совершили  первый  в  истории  Великой  Отечественной  войны
танковый таран. Земляки героев не забыли их подвига и провели
мероприятие возле памятного знака, установленного в поселке
Борок в прошлом году.

Местная жительница, помощник председателя Урицкого сельского
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Совета депутатов Нина Куриленко отмечает важность совершенного
молодыми земляками подвига:

—  Братья,  которые  по  просьбе  их  отца  Георгия  Трофимовича
составили один танковый экипаж, в первые дни войны приняли
неравный бой с превосходящими силами противника. 26 июня 1941
года, когда их танк подбили и он загорелся, Константин, Минай
и Елисей приняли страшное для себя решение — идти на таран.
Это был первый случай в истории Великой Отечественной войны.
Примечательно, что произошло это в один день, когда известный
летчик  Николай  Гастелло  совершил  огненный  таран  в  небе  в
районе Молодечно.

До  войны  братья,  составившие  танковый  экипаж,  окончили
Гомельское музыкальное училище (кстати, в семье все девять
детей  были  одарены  музыкальными  способностями),  играли  на
многих инструментах. В Красную Армию Константин и Минай были
призваны в 1939 году, а через год — и Елисей. Службу они
проходили в Наро-Фоминске, в 44-й легкой танковой бригаде.

Почтить память земляков и их подвиг пришли односельчане, в том
числе  и  родственница  Любовь  Куликова.  Юные  жители  поселка
Борок возложили венок и живые цветы к памятному знаку, а одна
из  сельчанок  Оксана  Сидоренко  прочитала  собственное
стихотворение,  посвященное  трем  танкистам,  трем  братьям-
музыкантам. В нем есть и такие строки: «Вечный символ мужества
— их подвиг, // Братья Кричевцовы, вам низкий наш поклон!».
Оксана  Сидоренко,  педагог  Урицкой  средней  школы,  часто
рассказывает ученикам о подвиге земляков, отмечая, что память
о них потомки бережно хранят: местная детская школа искусств
носит имя трех братьев Кричевцовых.
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Качество дорог, корректировка
законодательства:  депутат
Палаты  представителей  Юлия
Волкова провела прием граждан
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Депутат  Палаты  представителей  Национального  собрания
Республики Беларусь восьмого созыва Юлия Волкова провела прием
граждан  и  прямую  телефонную  линию.  В  работе  парламентария
приняла  участие  и  председатель  районного  Совета  депутатов
Виктория Ладутько.

К депутату обратились жители областного центра, Гомельского и
Добрушского районов.

Гомельчанин  Николай  Владимирович  и  жительница  агрогородка
Михальки Ирина Николаевна озвучили одну и ту же проблему:
качество дорожного покрытия.

Мужчина  обратил  внимание  на  состояние  дорог,  соединяющих
Грабовку, Маковье и Черетянку. В мае он уже обращался с данным
вопросом в райисполком. После рассмотрения обращения жителю
областного центра был дан ответ, что указанные дороги являются
участками местных автомобильных дорог, находятся в областной
собственности и закреплены на праве хозяйственного ведения за



КПРСУП «Гомельоблдорстрой».

При проведении патрульных осмотров автодорог в весенний период
текущего года в апреле была устранена выявленная критическая
ямочность на участке от Грабовки до Маковья. При выявлении
подобных дефектов они будут устраняться в установленные сроки.
Кроме того, проведение текущего ремонта на этой автодороге
поставлено  на  контроль  и  будет  рассматриваться  при
формировании плана дорожных работ по текущему ремонту местных
автомобильных дорог Гомельского района в 2025 году при условии
направления финансирования из областного бюджета.

Жительница Михальков рассказала о плачевном состоянии дороги
по улице Пролетарской:

— Из-за низменной местности никак не удается добиться хорошего
качества дорожного покрытия, — отметила Ирина Николаевна. —
Дошло до того, что многие автомобилисты, объезжая проблемные
участки, разбили обочину дороги, что создает проблемы уже для
пешеходов.



Обращение сельчанки Юлия Волкова взяла на контроль и направит
в специализированную организацию.

Кроме  того,  гомельчанин  обратился  к  депутату  Палаты
представителей с предложением рассмотреть возможность внесения
в законодательство страны принципа продажи за одну базовую
величину  неиспользуемого  арендного  жилья  по  причине
необходимости проведения дорогостоящего ремонта и находящегося
на балансе коммунальной службы. По его мнению, это позволит
привлечь в сельскую местность больше людей.

Юлия Волкова отметила, что подобное жилье пока не подпадает
под действие Указа № 116 «Об отчуждении жилых домов в сельской
местности и совершенствовании работы с пустующими домами», но
проблема  вовлечения  в  хозяйственный  оборот  неиспользуемого
жилья  актуальна,  поэтому  она  проработает  с  коллегами  этот
вопрос.
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Программа  праздничных
мероприятий  3  июля,
посвященных  80-летию
освобождения  Беларуси  от
немецко-фашистских
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захватчиков  и  Дню
Независимости  Республики
Беларусь
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В  Гомельском  районе  прошел
туристический слет

На три дня команды из жителей сельсоветов и членов коллективов
районных  предприятий  собрались  на  традиционный  турслет.
Программа как всегда насыщенная: запланированы соревнования на
физические  способности,  ловкость,  сноровку,  кулинарные  и
творческие таланты.

Заместитель  председателя  райисполкома  Денис  Владленович
Давыдов и Малашенко Татьяна Борисовна поздравили молодежь с
наступающим Днём молодежи и студенчества, наступающим главным
государственным  праздником  —  Днем  Независимости  Республики
Беларусь  и  80-летием  освобождения  Беларуси  от  немецко-
фашистских захватчиков, а также вручили заслуженные награды по
итогам соревнований.

Итоги  районного   туристического  слёта  среди  трудовых
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коллективов  организаций  и  населения  по  месту  жительства
Гомельского района, посвященный Году качества:

1 общекомандное место среди сельских советов занял Улуковский.
2 место — Азделинский.
Среди трудовых коллективов победила команда ОАО «Птицефабрика
«Рассвет»,
2 место — ОАО» Гомельская птицефабрика»,
3 место — КЖУП «Гомельский райжилкомхоз»

Впервые в районном турслете принимает участие команда «Филиал
Гомельское УМГ ОАО «Газпром трансгаз Беларусь», которая обошла
все  команды  в  номинации  «спорт»  и  заняла  4  общекомандное
место.









Лукашенко  обратился  к
молодежи:  будьте  достойны
своих  великих  предков  и
приумножайте богатства родной
земли
Президент  Беларуси  Александр  Лукашенко  поздравил  юношей  и
девушек  с  Днем  молодежи  и  студенчества,
сообщили  БЕЛТА  в  пресс-службе  главы  государства.

«Этот яркий и светлый праздник олицетворяет мечты о больших
свершениях. Именно в молодости определяется наш путь. Выбор
профессии, создание семьи, рождение детей — важнейшие события,
закладывающие  фундамент  успешной  жизни.  Цените  каждое
мгновение, наполняйте каждый день событиями и достижениями,
оправдывайте звание самой активной и целеустремленной части
общества.  Ваши  энергия,  оптимизм,  искренность,  желание
трудиться  во  благо  Родины  служат  залогом  развития  и
процветания  Беларуси»,  —  говорится  в  поздравлении.

Александр Лукашенко заметил, что стремительно меняющийся мир
ждет от молодых людей решительных шагов и поступков.

«Претворяйте  в  жизнь  самые  смелые  идеи  и  замыслы.  Будьте
достойны своих великих предков. Приумножайте богатства родной
земли, укрепляйте народное единство, сохраняйте историческую
память  и  национальные  традиции.  Пусть  каждый  найдет  свое
призвание  и  достойно  проявит  себя  на  выбранном  пути»,  —
пожелал Президент.
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Как  в  Гомельском  районе
поддерживают  молодых
специалистов
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В  сельхозпредприятия  района  начинают  прибывать  выпускники
средних специальных и высших учебных заведений. Растениеводы,
специалисты  животноводческой  сферы,  инженеры  —  каждого
встречают в надежде, что они наберутся опыта и останутся после
отработки.

Недавно в ОАО «Знамя Родины» приступили к работе шесть молодых
специалистов. Председатель районной организации Белорусского
профсоюза работников АПК Александр Гриньков изучил условия их
труда и быта.

Когда  молодые  специалисты  еще  только  приступают  к  своей
профессиональной  деятельности,  шефство  над  новичками  берут
трудовые коллективы, ведь первое место работы — важный этап в
становлении человека, убежден Александр Гриньков:

—  Сельхозпредприятия  и  первичные  профсоюзные  организации
делают  многое,  чтобы  вчерашние  студенты  стали
квалифицированными специалистами своего дела. И «Знамя Родины»
— отличный вариант для получения навыков в профессиональной



сфере и в выстраивании отношений в коллективе.

Поэтому первое, на чем он сделал акцент во время разговора со
вчерашними выпускниками, которые сразу после трудоустройства
вступили в первичную организацию отраслевого профсоюза, — меры
поддержки в начале их трудового пути. Иван Краснобаев окончил
Краснобережский аграрно-технический колледж и по распределению
приехал в Черетянку.

Молодому человеку сразу доверили ответственный участок работы:
заведовать мастерскими. Уроженец Жлобина отмечает, что ему как
молодому руководителю необходимо обеспечивать качественный и
бесперебойный  ремонт  техники,  подготовку  агрегатов  и
оборудования к массовым сельхозработам, а также выстраивать
отношения с подчиненными, которые старше его по возрасту:

— Поэтому помощь старших коллег неоценима, они советуют, как
лучше поступить в той или иной ситуации.

Ветеринарные  фельдшеры  Иван  Шендер  и  Дарья  Вавуло  сами
изъявили  желание  приехать  на  отработку  в  «Знамя  Родины»:
молодые  люди  еще  будучи  студентами  Речицкого  аграрного
колледжа  проходили  здесь  практику,  и  работа  в  этом
сельхозпредприятии  им  понравилась.

— Более того, как только мы узнали, что Иван и Дарья приедут к
нам  на  отработку,  решили  поддержать  их  в  бытовом  плане:
выделили домик в деревне Глыбоцкое, — рассказала председатель
первичной  профсоюзной  организации  Татьяна  Баранова.  —  Был
проведен  необходимый  ремонт,  надеемся,  что  молодые  люди
останутся в нашем районе и хозяйстве.

Гомельчанин Иван и мозырянка Дарья познакомились в колледже,
сейчас вместе работают ветеринарными фельдшерами на фермах,
помогают друг другу в выполнении основных обязанностей. А их у
специалистов  ветеринарной  сферы  немало.  Набираясь
практического опыта, ребята готовятся к поступлению в вуз,
чтобы пополнить теоретические знания.



Зоотехнику  Александре  Андрусович,  выпускнице  Полесского
аграрного  колледжа,  в  Глыбоцком  также  предоставили  жилье.
Правда, комнату в трехкомнатном индивидуальном доме, которую
она занимает вместе с пушистым питомцем.

—  Я  всегда  хотела  трудиться  в  этой  сфере,  мне  нравится
сельская жизнь, — говорит девушка. — То, с чем и как придется
работать, знаю не понаслышке, так как бабушка была дояркой и
много говорила о своей работе. Мне как молодому специалисту
оказали всяческую поддержку.

Особенно  тепло  молодые  специалисты  ОАО  «Знамя  Родины»
отзываются о старших коллегах, которые помогли войти в новый
для  них  рабочий  ритм,  освоить  азы  профессии  и  закрепить
теоретические знания на практике. Они же служат и примером
приверженности выбранной профессии — однажды и на всю жизнь,
постоянно совершенствуясь и достигая высот профмастерства.

Больше фото: sozhnews.by

Поддерживая  вечный  огонь
памяти… Делегация Гомельского
района  посетила  урочище
Уручье
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Делегация Гомельского района посетила урочище Уручье — место
массовых  расправ  над  мирным  населением  в  годы  Великой
Отечественной  войны.  Поездка  организована  районным
объединением профсоюзов и районными организациями отраслевых
профсоюзов.

Прокурор  отдела  прокуратуры  Минской  области  Антон  Лойко
рассказал, что на данный момент уже известно месторасположение
21 расстрельной ямы, в которых, по предварительной оценке,
находятся останки почти 50 тысяч человек. Антон Александрович
привел  много  данных,  которые  свидетельствуют  о  жестокости
нацистов и их пособников:

— В 2021 году Генеральная прокуратура возбудила уголовное дело
по расследованию геноцида белорусского народа в годы войны. И
до тех пор, пока не будет поднята последняя жертва фашистов,
оно  будет  продолжаться.  Мы  также  устанавливаем  и  имена
пособников нацистов, на данный момент имеются сведения о почти
400  предателях  Родины  и  собственного  народа.  Таких  мест
массовых расправ, как урочище Уручье, в Беларуси — 180, а ещё



лагеря смерти, гетто… Это большая рана на теле нашей страны.

Анна Корнеева, учитель Урицкой детской школы искусств имени
братьев Кричевцовых:

—  Посещение  урочища  Уручье  оставило  тяжёлое  впечатление,
особенно рассказ представителя прокуратуры о том, что здесь
погибли десятки тысяч мирных жителей. И они были умерщвлены с
особой  жестокостью.  В  Гомельском  районе  в  Чёнковском  лесу
также проводятся поисковые полевые работы на месте массовых
расстрелов.  Уже  выявлено  много  фактов,  говорящих  о
целенаправленном  уничтожении,  геноциде  нашего  народа.  Такое
нельзя ни забыть, ни простить… Кроме того, погибшие в этом
урочище, как и в других местах массового уничтожения нашего
народа,  имеют  право  на  упокоение  по  своему  обряду  —
христианскому,  еврейскому  или  мусульманскому,  ведь  среди
военнопленных были и мусульмане.

sozhnews.by
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2  и  4  июля  руководство
Гомельского  района  проведет
прием граждан
2 июля с 8.00 до 13.00 в Гомельском райисполкоме, кабинет №
212,  проведет  личный  прием  граждан  и  юридических  лиц
заместитель  председателя  райисполкома  ДАВЫДОВ  Денис
Владленович.

4 июля с 8.00 до 13.00 в Гомельском райисполкоме, кабинет №
320,  проведет  личный  прием  граждан  и  юридических  лиц
управляющий делами райисполкома ПОЛТОРАН Александр Викторович.

4 июля с 8.00 до 13.00 в Гомельском райисполкоме, кабинет №
307,  проведет  личный  прием  граждан  и  юридических  лиц
председатель  районного  Совета  депутатов  ЛАДУТЬКО  Виктория
Александровна.

https://gomelisp.gov.by/2-i-4-ijulya-rukovodstvo-gomelskogo-rajona-provedet-priem-grazhdan/
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4 июля с 15.00 до 20.00 в Гомельском райисполкоме, кабинет №
211,  проведет  личный  прием  граждан  и  юридических  лиц
заместитель  председателя  райисполкома  ШАТИЛО  Валерия
Викторовна.

Предварительная запись на прием к руководству райисполкома —
по телефону 53-61-68.

Предварительная  запись  на  прием  к  председателю  Гомельского
районного Совета депутатов — по телефону 53-41-89.

 

Слова благодарности за труд:
на  госпредприятии  «Брилево»
наградили  лучших  тружеников

https://gomelisp.gov.by/slova-blagodarnosti-za-trud-na-gospredpriyatii-brilevo-nagradili-luchshih-truzhenikov-hozyajstva/
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хозяйства

На госпредприятии «Брилево» подвели итоги работы растениеводов
закрытого  грунта,  и  в  торжественной  обстановке  лучшие
труженики  хозяйства  услышали  слова  благодарности  за  свой
нелегкий, но такой необходимый труд.

За многолетний добросовестный труд в системе агропромышленного
комплекса,  высокое  профессиональное  мастерство  и  достижение
высоких  производственных  показателей,  активное  участие  в
профсоюзной  жизни  коллектива  Благодарственное  письмо
Гомельского  райисполкома  и  денежный  сертификат  от  районной
организации  Белорусского  профсоюза  работников  АПК  Алексей
Мохарев  и  Александр  Гриньков  вручили  лучшим  труженикам
«Брилево».

Подробнее: sozhnews.by
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Укрепляем  дружбу  городов  и
депутатов:  ряд  соглашений
подписали  представители
Гомельщины на Форуме регионов

https://gomelisp.gov.by/ukreplyaem-druzhbu-gorodov-i-deputatov-ryad-soglashenij-podpisali-predstaviteli-gomelshhiny-na-forume-regionov/
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На  полях  Форума  регионов  подписан  первый  документ  о
партнерстве  –  Соглашение  о  сотрудничестве  между  Брянской
областной Думой и Гомельским областным Советом депутатов.
Документ  завизировали  член  Совета  Республики,  председатель
областного Совета депутатов Екатерина Зенкевич и председатель
Брянской областной Думы Валентин Суббот в рамках работы секции
«Развитие  межрегионального  сотрудничества  как  важнейшее
направление  обеспечения  поступательного  развития  Союзного
государства» в Полоцке.
–  Межпарламентские  соглашения  заключаются  на  основе
исторических  дружественных  отношений,  а  в  результате
способствуют  развитию  и  укреплению  прямых  хозяйственных,
культурных,  правовых,  гуманитарных  и  иных  связей  между
регионами  с  целью  повышения  уровня  жизни  и  благосостояния
населения, — отметила Екатерина Зенкевич.
Соглашение  об  установлении  побратимских  отношений  между
городским  округом  город  Салават  Республики  Башкортостан  и
Мозырским районом подписано также в Полоцке.
Еще один документ, подписанный сегодня в Полоцке на полях
Форума регионов – о сотрудничестве и взаимодействии Гомельской



ассоциации  местных  Советов  депутатов  и  Ассоциации  «Совет
муниципальных образований Брянской области».
Источник: gp.by
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